



Hans Werner Henze, Dr. h. c.

Professor der Komposition

Mozarteum Salzburg

Geboren 1926 in Gütersloh; verstorben 2012 in Dresden.

ARBEITSVORHABEN

• •

Hans Werner Henze wurde in Absprache mit dem Berliner Philharmonischen Orchester als composer in residence berufen; er wollte während seines Aufenthaltes an den letzten Stücken für sein Requiem (Neun geistliche Konzerte für Klavier solo, konzertierende Trompete und großes Kammerorchester) arbeiten. Er musste Berlin jedoch schon vor Ende des Jahres 1991 verlassen. Er ist aus diesem Grund leider nicht mit einem Beitrag im Jahrbuch des akademischen Jahres 1991/1992 vertreten.